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Уважаемый Сергей Семенович! 

 

Московская Федерация профсоюзов при поддержке социальных 

партнеров ежегодно проводит большую работу по организации летней детской 

оздоровительной кампании. Летом 2020 года планировалось открытие 30 

детских оздоровительных лагерей предприятий и учреждений различных 

отраслей - членских организаций Московской Федерации профсоюзов.  

В связи с эпидемией коронавирусной инфекции осуществление 

деятельности по организации детского отдыха и оздоровления приостановлено 

до 01 июня; детская весенняя оздоровительная кампания не состоялась, 

проведение летней оздоровительной кампании 2020 года находится под 

вопросом. 

Организация отдыха и оздоровления детей и подростков является одной 

из важных составляющих государственной социальной политики в отношении 

семьи и детей. В целях недопущения массового банкротства и сохранения 

уникальной инфраструктуры детских лагерей Московская Федерация 

профсоюзов обратилась в Федерацию Независимых Профсоюзов России с 

инициативой о включении детских оздоровительных лагерей в реестр 

предприятий, для которых разрабатываются нормативно-правовые акты о 

временном освобождении или приостановлении обязательств перед 

бюджетами и внебюджетными фондами, уплаты земельных платежей, 

коммунальных услуг, а также предоставлении иных условий для поддержания 

жизнеспособности этих организаций до момента стабилизации ситуации. 

Данное предложение одобрено Федерацией Независимых Профсоюзов 

России и, надеюсь, найдет понимание в правительственной комиссии по 

повышению устойчивости развития российской экономики. 



 

Уважаемый Сергей Семенович! Прошу Вас поддержать инициативу 

Московской Федерации профсоюзов о включении организаций, 

занимающихся отдыхом и оздоровлением детей в загородных 

оздоровительных лагерях, в перечень отраслей экономики, наиболее 

пострадавших в условиях ухудшения                                                                                                                                                                        

оказания им первоочередной адресной поддержки. 

 

 

 

Председатель                                                                               М.И.Антонцев 


